# 吹奏楽部



### ○部員数

3年2名 2年0名 1年3名 (令和3年5月現在)

## 部員募集中

### ○活動紹介

こんにちは。桐工吹奏楽部は月~金の放課後に活動を行っています。夏の高校野球の応援や群馬県吹奏楽コンクール(平成27度は銀賞)、アンサンブル(銀賞多数)、ソロコンテスト(銀賞多数、県大会出場)への出場を主な活動としています。地域のイベントにも積極的に参加し、ボランティア演奏会を行ったりしています。

桐工吹奏楽部の特徴は、部員が主体的に考え、行動できること。自分たちの演奏がよりよくなるよう、練習メニューを話し合い日々改善しながら取り組んでいます。今の吹奏楽部最大の課題は、部員不足です。コンクールは110人前後で参加していましたが、現在5名です。アンサンブルも3名からなので、皆さんの協力をぜひお願いいたします。

なお、吹奏楽部はパートの人数バランスより本人が演奏したい楽器を優先させています。

#### ○部長より

部の雰囲気は、わきあいあいとしていて、楽器を吹くのが好きな部員ばかりです。初心者でも心配いりません。 私たち3年生も音を出し、運指を覚えるところから始めました。顧問の先生は相談するとヒントを与えてくれますが、基本的には私たちに任せてくれています。みんなで話し合いながら部の目標や練習メニューを決めたりしていますよ。

現在部員が少ないです。ぜひ皆さんの力を貸してください!